



Pièces	9 Pièces
Superficie	209 m²
Référence	11_10824 CP
Prix	790 000 €

Hyères

Maison à vendre (83400)

Hyères, centre-ville proche écoles et toutes commodités à pied, grande villa aux volumes généreux, rénové avec goût et matériaux de qualité comprenant un beau t3 au rez de chaussé + un t6 à l'étage comprenant une partie principale et combles aménagés. Beau potentiel. Possibilité de faire 3 appartements indépendants l'ensemble sur un beau terrain de 600m2. Idéalement situé, à 10 minutes des plages, port, aéroport et gare. Dpe C

Hyères, town center close to schools and all amenities on foot, large villa with generous volumes, tastefully renovated and quality materials including a beautiful t3 on the ground floor + a t6 upstairs including a main part and converted attic. Great potential. Possibility of making 3 independent apartments together on a beautiful plot of 600m2. Ideally located, 10 minutes from the beaches, port, airport and train station. Dpe C

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

